

Ehrung Stéphan Emery von Roland Zolliker

An den Schweizermeisterschaften in Liestal 2015 konnte Stéphane Emery seine verdiente Ehrenauszeichnung entgegennehmen. Seit vielen Jahren engagiert er sich als Nationaler Schiedsrichter an den Turnieren der Swiss Karate League sowie an den Schweizermeisterschaften. Die Laudatio erfolgte durch Zentralpräsident Roland Zolliker, die Übergabe der Ehrentafel durch Vizepräsident Marc Keller. Stéphane Emery ist Mitglied des Landesverband Swiss Karatedo Chidokai-Rengo.

